社員の新型コロナウイルスへの感染について

江東区立若洲公園に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが 判明しましたので、以下のとおりお知らせします。

1 感染した社員について

年 代:60代 居 住 地:都外

勤 務 地:江東区立若洲公園

通勤手段:電車、バス

担当業務:公園管理事務 ※業務上、お客様との接触はありません。

2 これまでの経過について

7月4日(月) 出勤 勤務時、体調不良なし

7月5日(火) 休日

7月6日(水) 出勤 帰宅後、喉に違和感(咳あり)

7月7日(木) 休日 医療機関を受診、PCR 検査の結果、陽性を確認。

3 対応状況について

- ・上記社員は、発症日以前14日間における海外渡航、滞在歴はございません。
- ・江東区立若洲公園では、社員に対しマスクの常時着用、手指消毒の随時実施。
- ・公園管理事務所内については、日々複数回の清掃消毒しております。
- ・所管保健所の助言・指導に基づき、必要な措置を実施してまいります。
- ・他の社員に体調不良者は確認されておらず、健康観察を継続しています。

※当該社員及び家族への人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。